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第1459回平成25年6月11日 （火）

友愛の日
樹木医カシナガ消防団RCC活動報告

I谷口会長挨拶’
緩和ケアについて

カナダからのVTT(職業研修）チームの送別会と緩和

ケア(pal iativecare) (パリエティブ・ケア）フォーラ

ムが5月31日午後6時から名古屋観光ホテルで開催

され、その後カナダチームの送別会が行われました。

．……………･……………･…･…………･…‐先週の例会･･･………………………………･……~

第1458回平成25年6月4日（火）晴

会員卓話
尾関武弘君・近藤和幸君・三好親君・川端圭さん 1．本年度のVTTは、2760地区からはカナダのオンタ

リオ州トロントへ、カナダのトロントの7070地区から

愛知の2760地区へ医療関係者が派遣されました。

4月20日から3週間にわたり日本チームがカナダの

|､ロントを訪問し、5月中旬にカナダチームが愛知県へ

来られました。

当地区の派遺メンバーは、大同病院の吉川医師をリー

ダーとして、愛知がんセンター、名古屋市立大学病院、

藤田保健衛生大学病院の医師、薬剤師、看説師で樅成さ

れています。カナダからはイアンランカスター看謹師を

リーダーとする5名の医療関係者が来られました。
研修のテーマは、緩和（パリエティブ）ケアにつての相

互研修であるとの説明がありました。

2． 緩和ケアを研修する総論的なお話としてカナダの

医療制度の特徴につき説明がありました。その特徴とし

ては、①国民皆保健制度がないこと。②家庭医が非常に

普及していること、その家庭医が専門病院等を紹介する

システムとなっており、患者が自由に病院に受診するこ

とは出来ないこと。③ボランティアなどによるホスピス

施設が普及しており、低所得者でも、その施設を利用で

き、緩和ケア等の終末医療を受けられること。④家庭医
の普及により、在宅での緩和ケアを受けることも可能と

なっていること。これが特徴だそうです-・

日本の場合は、①国民皆保健制度があり、患者が自由

に尊'~11病院を選択して受診できるという点で異なって

います~・日本では終末期の患者さんは殆ど病院で亡くな

っておられるそうです。これは家庭で終末を迎えられる

患者さんへの医療に携わる人材や設備が整っていない

ことからでしょうか。

3．テーマとなっている緩和ケアとは、何であるのかで

す。英語ではpalliativeCareと言うそうです。

重篤な疾患や生命を脅かす疾患のある患者の生活の質

Lgg｣j_を改萱するために行われるケア。
緩和ケアの目標は、疾患の症状疾患の治療による副作

用ならびに疾患やその治療に関係した心理的社会的、

◆君が代

◆我等の生業

●四つのテスト

◆出席報告

会貝 37 （31 ）名

出席率 87． 10％

前々回 5／21 （修正出席率）

出席27名

96． 88％

|竹内幹事報告’

1）次週例会終了後、理事役員会を開催致します。

理事役員の方々はお忘れのないようお願い致します

2）ロータリーの友6月号が届いております。

お帰りにお持ち下さい

◆吉田クラブ奉仕委員長より御礼とご案内
先月、クラブ奉仕委員会から『あなたの心に残るロー

タリー体験は？』というアンケートをお願いしましたと
ころ、 1 1名の方から回答をお寄せ頂きました。

お忙しいところ有難うございました。

寄せられた回答は、会員としての自身を振り返るための

良い材料になると思います。

是非ご一読をお願い致します。

現在、宮尾君が中心となって会員増強の計画が進行中で

す。このアンケートが些かのお役に立てば幸甚です。

なお、回答の中に「質問者に問う『貴方は何故いつまで

も日本人なのですか』と」というご質問がありました。

哲学的なご質問にあらためて考えさせられましたが、

結局、血（遺伝子・父祖の心）と文化（感性・宗教観）

と風土に規定された自身であることがその答えだと思

い返されました。

’11 会長ﾃ:一幸『自覚した回!＝タリーiの実践をI 本紙幟再生紙態使朔:し迄謬りま苅贈幟蒋迷紙態使朔:し



「エンジェルスマイル」と呼ばれるようですが、大人達

に「可愛がってね」と訴えるためのサインで、医学的に
は「生理的微笑」と表現する様です。

赤ちゃんの笑顔で、誰もがやさしい笑顔になる様に、

我々も「笑い」を祇極的に取り入れる事が出来る生活を
心がけたいと思っております。

霊的な問題を、予防ないし出来るだけ早く治療すること
－－一

にある、というものです。

たとえば、癌と宣告され、死期が迫っていると告げら
れた患者さんは、死と対lll部する期間が他の病と比較して

長いことが多いです。このような場合、痛みのコントロ
ールだけではなく、糖神的な抑圧に耐える精神力等が必

要になります。それに耐えられない患者や家族にたいし
て、その人達や家族をケアする必要があります。
このような精神面におけるケアが重要な課題となりま

す。それは心理的なものであったり、社会的なものであ
ったり、宗教的なものであったりします。そのようなこ
とも医療の一環として対応する部門がこの緩和ケアと

言われている領域だそうです。
日本での自宅で死にたいと言う患者さんが増えてく

ると思われます。そのためにも総合的な緩和ケアの充実
が必要となると思われます。

“株のはなし” 近藤和幸君

株価が乱高下していますので株
の話をしたいと思います。

一

衆議院解散前の東証一部時価総

額は250兆円でした。
ちなみにバブルのピークでは606

兆円ありましたが・ ・ ・

5/23以降の度亜なる急落があり

ましたが、昨日時点での時価総額

は385兆円で、高値から2500円

以上下落しているにもかかわら

ず、 135兆円も蝋えております。

雨
刈

鱈1
3分間スピーチ

国家予算95兆、バブルのピークですら税収60兆、から
考えるとすごい効果です。尾関武弘君“笑顔”

~

東証一部時価総額がGDPを超える水準まで買われた場
合に、はじめてバブルを警戒する必要があります。

日本のGDPは470兆円ですから日経平均に当てはめる
と16200円台になります。

この水準を越えない限りバブルを心配する必要はござ
いません。

子供たちが独立し､母を送って、

夫婦二人だけの生活が、もう 10

年以_上続いています。

何-'一年も連れ添った女房は､まる
で空気の様で、いるのが当たり

前､必要以外の言葉を発する事が

少なくなり“笑い”がどうしても

なくなってきます。

第10代の会長だった秋山茂則さ
毎回例会の始めに“さあ、皆さん、
､ツハ！”とやっておられました。
:じ主-けんでしたがゞ最近“笑い”

今日はこういう話ではなくて、日経平均はつくられたも

の、という話をしたいと思います。
日経平均は値嵩株の影響をうけます。

値嵩株の代表格は、ユニクロ(ファーストリテーリング）
です。

値'|囑制限いつぱいまで動いた場合、
ユニクロは3万円台の株なので7000円動きます、一方

トヨタは5000円台の株なので1000円しか勅きません。

どれだけ日経平均に影響を与えたかは、日経平均徐数で
ある24.975で割って求めます。

7000円÷24.975=280円

1000円÷24975=40円

これだけ違いがあります。

ユニクロの株価3．5万円を7．0万円まで倍にもっていけ

ば、 日経平均は35000÷24.975=1400円あがります。
6000円の|､ヨタが倍になっても6000÷24.975=240円し
かあがりません。

んは既に故人ですが、毎回例会の始めに．.さあ、皆さん、

笑いましょう、ワッハッハ！”とやっておられました。
その時は、そんなに感じませんでしたが、最近“笑い”
の効能をテレビのお笑い芸人の夛用されているのをテ
レビで見て思う様になりました。

デジカメでは､既に被写体の人間が笑うとシャッター

が自動的に切れる仕組みのカメラがあります。

目的は“日常生活の中で祇極的笑顔を増やす事にある”
と云います。笑顔になればポジティブな感情を促進し、
幸せな気分になるからだと云います。特に1人暮らしの
老人等がこれも使えば、笑顔写真が色々に使えて、気分
も前向きになるとの事です。

又、昨年のグッドデザイン償に、ソニーが笑わないと
開かない冷蔵庫を試作して受賞したそうです。
冷蔵庫の名前は「ハピネスカウンター」と幸せを数える
機械を意味するそうです。ドアに埋め込まれたカメラの
前で笑顔を作ると「シャリーン」と電子音がして、スマ
イルマークが光り、鍵が外れるそうです。
笑顔が健康にもたらす効果は、医学的にも立証されて
いる様です。人が大笑いした後の細胞は、ガン治療薬を
注射した時より免疫力が高いと云われています。
「笑う」と云う感情が未だないはずの生後間もない赤ち
ゃんが、ニコッと笑う様な仕草を見せる事があります。

値嵩株のユニクロ、ファナック、京セラ、ソブトバンク
に注目していてください。



とドクターが認めた時点で保険金が下りるという保険

がございます。

私は「生きるための保険」といっています。その病気を

治して、また会社を再建する為の保険です。

私のお客様で、それでガンを完治されて今益々会社を大
きくされている社長がいらっしゃいます。

“ ”

食について 三好親君

私達は生きる為毎日食べない

といけません1

今日も美味しいスープとお肉を

頂きました。

今も昔も食の安全と良く言われ

ますが、何を食べるにしても何

かと問題が出てきます。食べる

と言う事はリスクを伴います

が、一般的には魚・野菜・山菜

等はヘルシーと言われています

ー

鐘
私事ですが、大同生命は、年間22億以上新契約をあ

げると、海外旅行に表彰して貰えます。

それも魅力のひとつで、私が長居をした理由の一つで

す。ほとんどのヨーロッパを会社の表彰でつれていって

頂いたのも、やはりこの名古屋の地でこの仕事をさせて

戴き、沢山の素晴らしい方々にお目にかかれたからだと

思っております。

最後に、RCに入って、沢山の方々におめにかかり、

お勉強させて頂きました。

車を買い替える話をしたら、 「今だったら和合でしよ！」

と勧められ、和合のメンバーになることができたのも、

RCのご縁です。沢山も皆様のお陰で生きているな、と

感じております。ありがとうございました。
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が、問題無い訳では有りません。

これから、貝の美味しい時期ですが、時にはフグの200

倍程の猛毒を持った物も有りますので要注意です。

貝が有毒なプランクトンを食し、蓄積されて、それを人

が食べる、魚も同様。悪い連鎖です。

どんな食べ物でもそう言ったリスクが可能性として有

る事を、十分心得て偏ることなく、何でも美味しく頂き

ましょう1 1 1

収穫を得る為、野山に入る時はツツガムシと言われる

ダニの仲間に気を付けましょう1 1 1 1 1 1 1 1 1

“っつがなしや1友が． ・ ・ ・”
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【5月21日講演】

◆講演 “社会福祉士の仕事について'，
鵜飼リハビリテーション病院における

医療ソーシャルワーカーの役割

医療法人珪山会鵜飼リハビリテーション病院

医療ソーシャルワーカー松下佳代様
（紹介池森君）

“保険のはなし” 川端圭さん

私が30年努めて参りました

大同生命保険㈱は、主に企業保

険を扱っております。

私が長年努めている中で色々な

経験をさせて戴きましたが、そ

の経験の中から2つ程、お話さ

せて頂きます。

一
~ 私は大学で社会福祉について

学び社会福祉士を取得し､鵜飼リ

ハビリテーション病院にて医療

ソーシャルワーカーとして勤め

て10年が経ちます。

現在は、患者さん．ご家族が入院

中に抱える様々なご相談に対応

し､安心して退院を迎えるための

童
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高度障害保険という保険がご

ざいます。死亡保険と同じだけ出る保険です。

高度障害になられたら生きている間でも出る保険です。

以前に、私のお客様で40歳位の酒屋の社長様が、台風

の時、屋根を修理していらした時、屋根から落ちて大怪

我をされたそうで、高度障害保険はどの保険会社も「で

ない」といわれていたものの相談を受けました。 「諦め

ずに書類を出しましょう」診断書とともに申請いたしま

したところ、 「1億銀行に振り込まれたみたい！ 」とと
ても喜んでお電話を頂きました。社長は長く障害を患っ

て見えましたが、今はもうお元気になられ「このお金で

酒屋を潰さずに済んだ」と感謝されました。

皆さまの中には、高度障害になられる方はほとんどい

らっしゃらないと思いますが、例えば、入院給付金など

で、忘れていらっしゃることがあったとしても、遡って

診断書さえ出せば、またご請求する事ができますので、

この機会にもう一度ふり返って思い出してみられるの

もどうかな、と思います

今、よくがん保険のことが云われておりますが、 「が

ん保険」っていう言葉でいうと全額損金でおとして節税

ができると、いう保険を、企業の社長様方は思い浮かべ

ると思うのですが、三大疾病（ガン、脳卒中、心筋梗塞）

支援をしています。

医療ソーシャルワーカーの仕事とは

医療ソーシャルワーカーという職種は、まだ日本では認

知度が低く、独自の国家資格がありません。医師や看謹

師のように、この資格を持っていないとなれないという

職種ではないのです。しかし、最近では社会福祉士とい

う国家資格を有していないと内定を取り消しとする病

院が増えてきました。

医療ソーシャルワーカーの業務の大半は、患者さん．

ご家族との面接と受けた相談内容に応じるための調整

です。入院中、患者さん.ご家族は様々な悩みを抱えて

います。突然病気になったため、今後の身体予後や生活

など不安ばかりが先走ります。相談内容は、医療費や生

活費の経済的問題､介護保険や身体障害者手帳などの社

会制度、学校や職場との連絡調整など多岐に渡ります。
面接では、医療ソーシャルワーカーは相談者と信頼関

係を築くことに努めます。そして、言語化されていない

真のニーズをくみ取ります｡相談者が抱える色々な事情

や思いを引き出さないと、根本的に課題を解決すること

ができないからです。

その後、医療ソーシャルワーカーは一緒に課題を整理



。

’し、必要となる資源を分かりやすく説明をします。ここ

で大事なのは、医療ソーシャルワーカーが答えを出すの

ではなく、相談者自らが問題を解決できるよう支援する

ことです。

医療ソーシャルワーカーが存在することで

当院では150人の全患者さんにソーシャルワーカーが担

当しており、とても手厚い配置になっています。医療ソ

ーシャルワーカーは、まだ国家資格化されていなく、確

かに直接的に利益を生み出す職員ではありません。

なぜ、当院がそこまで手厚く配置しているか、院長に

聞いたことがありました。院長の答えは『ソーシャルワ

ーカーがいることで患者さんの不安を早い段階から解

決ができる。 また、 トラブルを未然に防ぐことができ

るので、医師や看護師は治療看誰という本来の仕事がや

りやすくなる。そういう意味でMSWは見えない利益を

生んでいる』とのことでした。
患者さんの退院後の生活を考える中で、患者さんの希

望、ご家族の希望がぶつかり葛藤することもたくさんあ

ります。どれが正しいという答えはなく、それぞれすべ
てのケースにそれぞれの解決方法があります。患者さ

ん．ご家族が自らの力で解決していく、そのお手伝いが
これからもできればと思っています。
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(6月 4日）

池森由幸

先週VTTメンバーのイアシランカスターさんが

1週間我家に滞在されました

小林英毅

本日は囲碁会です

又、今夜ワールドカップ予選、 日本対オーストラ

リアで面白い試合になると思います。

尾関武弘

3分間スピーチです

宜しくお願いします

竹内克豊

皆様のおかげでいよいよ1ヶ月を切りました。

宜しくお願い致します

舎人経昭

クラブからのお見舞いありがとうございました。

1ヶ月ご無沙汰しました。まだ自宅療養中ですが

家にいてもつまらないので出席しました

萩原喜代子 林 正路 伊藤健文

川端 圭 貴志浩司 近藤和幸

宮尾紘司 三好 親 大口弘和

太田和孝 大谷 恩 佐久間良治

佐野 寛 笹野義春 鈴木理之

鈴木聖三 谷口 優 渡遥源市

吉田 玄

3分間スピーチ尾関君近藤君三好君
川端さん宜しくお願いします！
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ガバナー 千田 毅

風そよぐならの小川の夕暮れは

みそぎぞ夏の しるしなりける

従二位家隆

風がそよそよと吹いて楢（ナラ）の木の葉を揺らして

いる。このならの小川（上賀茂の御手洗川)の夕暮れは、

すっかり秋の気配となっているが、六月祓（みなづきば

らえ）のみそぎの行事だけが、夏であることの証なのだ
なあ

｜ 合計 46， 000 円 ’

(5月28日）

加藤重雄

久し振りにゴルフ同好会に参加しました。

結果メーカーでした。

アウト50イン45 95でした

大口弘和

ゴルフ会優勝してしまいました

鈴木聖三

先週土曜日、米山奨学生とRCメンバー入れて約

100名でリンナイの工場見学研修をしました。

渡遜源市

カナダの緩和ケア研修も最終週です。

千種ロータリークラブがスポンサーをしている

覚前（かくまえ）さんも通訳として活躍中です。

萩原喜代子 林 正路 伊藤健文

川端 圭 貴志浩司 小林英毅

小山雅弘 近藤和幸 柵木充明

太田和孝 大谷 恩 佐久間良治

佐野 寛 鈴木理之 竹内克豊

竹内眞三

3分間スピーチ林君小山君太田君
宜しくお願いします！

夏なのに秋の気配を感ずると歌うように私の務めも

あとわずかになりました。

6月はロータリー親睦活動月間です。

ロータリーには親睦や友愛があり、その延長線上に奉仕

活動があるのだと思います。ロータリアンの親睦活動は
共通の趣味を持つ仲間と知り合い、クラブ運営にとって

重要な友愛を育てる絶好の機会です。その機会を通して

ロータリーのあるべき姿を見つけ、互いに切瑳琢磨して

友好を深めていきたいものです。

クラブには多くの様々な委員会がありますが､親睦活動

委員会はその中でも最重要とも言える委員会の一つで

す。クラブ活動のすべては親睦活動委員会にかかってい

ます。ロータリーの根幹の一つである親睦活動を積極的

に行い、クラブを明るく楽しく運営するようにご尽力下

さい。そして会員の皆さんが、このクラブの会員で本当
に良かったと感じる親睦活動月間にして下さい。

｜ 合計 29， 000 円’
お読み下さった皆様の友情と寛容の心に、心から感謝

致します｡本当にこの一年間、ありがとうございました。 、■－－－－．一一一一一一一一,■■■ I■一一一一‘■－－‘＝■ ｲ■－口■－－，■＝一一一一一一■■■■一一

平成25年6月25日 （火）午後6時オ公相1閣次回例会

最糸冬ﾌ夜間ｲ列言会

ニコボックズ



治して、また会社を再建する為の保険です。

私のお客様で、それでガンを完治されて今益々会社を大
きくされている社長がいらっしゃいます。

“ ”

食について 三好親君

ローダlノーの1 私達は生きる為毎日食べない

といけません1

今日も美味しいスープとお肉を

頂きました。

今も昔も食の安全と良く言われ

ますが、何を食べるにしても何

かと問題が出てきます。食べる

と言う事はリスクを伴います

が、一般的には魚・野菜・山菜

等はヘルシーと言われています

私事ですが、大同生命は、年間22億以上新契約をあ

げると、海外旅行に表彰して貰えます。

それも魅力のひとつで、私が長居をした理由の一つで

す。ほとんどのヨーロッパを会社の表彰でつれていって
頂いたのも、やはりこの名古屋の地でこの仕事をさせて

戴き、沢山の素晴らしい方々にお目にかかれたからだと

思っております。

最後に、RCに入って、沢山の方々におめにかかり、

お勉強させて頂きました。

車を買い替える話をしたら、 「今だったら和合でしよ！」

と勧められ、和合のメンバーになることができたのも、

RCのご縁です。沢山も皆様のお陰で生きているな、と

感じております。ありがとうございました。

が、問題無い訳では有りません。

これから、貝の美味しい時期ですが、時にはフグの200

倍程の猛毒を持った物も有りますので要注意です。

貝が有毒なプランクトンを食し、蓄積されて、それを人

が食べる、魚も同様。悪い連鎖です。

どんな食べ物でもそう言ったリスクが可能性として有

る事を、十分心得て偏ることなく、何でも美味しく頂き

ましょう1 1 1
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I5月21日講演】

◆講演 “社会福祉士の仕事について”
鵜飼リハビリテーション病院における

医療ソーシャルワーカーの役割

医療法人珪山会鵜飼リハビリテーション病院

医療ソーシャルワーカー松下佳代様
（紹介池森君）

収稚を得る為、野山に入る時はツツガムシと言われる

ダニの仲間に気を付けましょう1 1 1 1 1 1 1 1 1

“つつがなしや！友が． ・ ・ ・”

一
一
，
~“保険のはなし” 川端圭さん 私は大学で社会福祉について

学び社会福祉士を取得し､鵜飼リ

ハビリテーション病院にて医療

ソーシャルワーカーとして勤め

て10年が経ちます。

現在は、患者さん．ご家族が入院
中に抱える様々なご相談に対応

し､安心して退院を迎えるための

私が30年努めて参りました大同生命保険㈱は、主に

企業保険を扱っております。

私が長年努めている中で色々な経験をさせて戴きまし

たが、その経験の中から2つ程、お話させて頂きます。

高度障害保険という保険がございます。死亡保険と同

じだけ出る保険です。

高度障害になられたら生きている間でも出る保険です。

以前に、私のお客様で40歳位の酒屋の社長様が、台風

の時、屋根を修理していらした時、屋根から落ちて大怪

我をされたそうで、高度障害保険はどの保険会社も「で

ない」といわれていたものの相談を受けました。 「諦め

ずに書類を出しましょう」診断書とともに申請いたしま

したところ、 「1億銀行に振り込まれたみたい！」とと

ても喜んでお電話を頂きました。社長は長く障害を患っ

て見えましたが、今はもうお元気になられ「このお金で

酒屋を潰さずに済んだ」と感謝されました。

皆さまの中には、高度障害になられる方はほとんどい

らっしゃらないと思いますが、例えば、入院給付金など

で、忘れていらっしゃることがあったとしても、遡って

診断書さえ出せば、またご請求する事ができますので、

この機会にもう一度ふり返って思い出してみられるの

もどうかな、と思います

今、よくがん保険のことが云われておりますが、 「が

ん保険」っていう言葉でいうと全額損金でおとして節税

ができると、いう保険を、企業の社長様方は思い浮かべ

ると思うのですが、三大疾病（ガン、脳卒中、心筋梗塞）

とドクターが認めた時点で保険金が下りるという保険

がございます。

私は「生きるための保険」といっています。その病気を

支援をしています。

医療ソーシャルワーカーの仕事とは

医療ソーシャルワーカーという職種は、まだ日本では認

知度が低く、独自の国家資格がありません。医師や看護

師のように、この資格を持っていないとなれないという

職種ではないのです。しかし、最近では社会福祉士とい

う国家資格を有していないと内定を取り消しとする病

院が増えてきました。

医療ソーシャルワーカーの業務の大半は、患者さん．

ご家族との面接と受けた相談内容に応じるための調整

です。入院中、患者さん．ご家族は様々な悩みを抱えて

います。突然病気になったため、今後の身体予後や生活

など不安ばかりが先走ります。相談内容は、医療費や生
活費の経済的問題､介護保険や身体障害者手帳などの社

会制度、学校や職場との連絡調整など多岐に渡ります。
面接では、医療ソーシャルワーカーは相談者と信頼関

係を築くことに努めます。そして、言語化されていない

真のニーズをくみ取ります｡相談者が抱える色々な事情

や思いを引き出さないと、根本的に課題を解決すること
ができないからです。

その後、医療ソーシャルワーカーは一緒に課題を整理

し、必要となる資源を分かりやすく説明をします。ここ
で大事なのは、医療ソーシャルワーカーが答えを出すの

ではなく、相談者自らが問題を解決できるよう支援する



■

’ことです。

医療ソーシャルワーカーが存在することで

当院では150人の全患者さんにソーシャルワーカーが担

当しており、とても手厚い配置になっています。医療ソ

ーシャルワーカーは、まだ国家資格化されていなく、確

かに直接的に利益を生み出す職員ではありません。

なぜ、当院がそこまで手厚く配置しているか、院長に

聞いたことがありました。院長の答えは『ソーシャルワ

ーカーがいることで患者さんの不安を早い段階から解

決ができる。 また、 トラブルを未然に防ぐことができ

るので、医師や看護師は治療看護という本来の仕事がや

りやすくなる。そういう意味でMSWは見えない利益を

生んでいる』とのことでした。

患者さんの退院後の生活を考える中で、患者さんの希

望、ご家族の希望がぶつかり葛藤することもたくさんあ

ります。どれが正しいという答えはなく、それぞれすべ

てのケースにそれぞれの解決方法があります。患者さ

ん．ご家族が自らの力で解決していく、そのお手伝いが

これからもできればと思っています。
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(6月 4日）

池森由幸

先週vTrメンバーのイアシランカスターさんが

1週間我家に滞在されました

小林英毅

本日は囲碁会です

又、今夜ワールドカップ予選、 日本対オーストラ

リアで面白い試合になると思います。
尾関武弘

3分間スピーチです

宜しくお願いします

竹内克豊

皆様のおかげでいよいよ1ヶ月を切りました。
宜しくお願い致します

舎人経昭

クラブからのお見舞いありがとうございました。

1ヶ月ご無沙汰しました。まだ自宅療養中ですが

家にいてもつまらないので出席しました

萩原喜代子 林 正路 伊藤健文

川端 圭 貴志浩司 近藤和幸

宮尾紘司 三好 親 大口弘和

太田和孝 大谷 恩 佐久間良治

佐野 寛 笹野義春 鈴木理之

鈴木聖三 谷口 優 渡邊源市

吉田 玄

3分間スピーチ尾関君近藤君三好君
川端さん宜しくお願いします！
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ガバナー 千田 毅

風そよぐならの小ﾉl1の夕暮れは

みそぎぞ夏の しるしなりける

従二位家隆

風がそよそよと吹いて楢（ナラ）の木の葉を揺らして

いる。このならの小川（上賀茂の御手洗川)の夕暮れは、

すっかり秋の気配となっているが、六月祓（みなづきば

らえ）のみそぎの行事だけが、夏であることの証なのだ

なあ

夏なのに秋の気配を感ずると歌うように私の務めも

あとわずかになりました。

6月はロータリー親睦活動月間です。

ロータリーには親睦や友愛があり、その延長線上に奉仕

活動があるのだと思います。ロータリアンの親睦活動は

共通の趣味を持つ仲間と知り合い、クラブ運営にとって

重要な友愛を育てる絶好の機会です｡その機会を通して

ロータリーのあるべき姿を見つけ、互いに切蹉琢磨して

友好を深めていきたいものです。

クラブには多くの様々な委員会がありますが、親睦活動

委員会はその中でも最重要とも言える委員会の一つで

す。クラブ活動のすべては親睦活動委員会にかかってい

ます。ロータリーの根幹の一つである親睦活動を積極的
に行い、クラブを明るく楽しく運営するようにご尽力下

さい。そして会員の皆さんが、このクラブの会員で本当
に良かったと感じる親睦活動月間にして下さい。

合計 46， 000 円 ’

(5月28日）

加藤重雄

久し振りにゴルフ同好会に参加しました。

結果メーカーでした。

アウト50イン45 95でした

大口弘和

ゴルフ会優勝してしまいました

鈴木聖三

先週土曜日、米山奨学生とRCメンバー入れて約

100名でリンナイの工場見学研修をしました。

渡邊源市

カナダの緩和ケア研修も最終週です。

千種ロータリークラブがスポンサーをしている

覚前（かくまえ）さんも通訳として活躍中です。

萩原喜代子 林 正路 伊藤健文

川端 圭 貴志浩司 小林英毅

小山雅弘 近藤和幸 柵木充明

太田和孝 大谷 恩 佐久間良治

佐野 寛 鈴木理之 竹内克豊

竹内眞三

3分間スピーチ林君小山君太田君
宜しくお願いします！

お読み下さった皆様の友情と寛容の心に、心から感謝

致します｡本当にこの一年間、ありがとうございました。

｜ 合計 29， 000 円’
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次回例会 ：平成25年6月25日 （火）午後6時才公根孔閣

圭浸糸冬易夜間仮I会
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